

rivashoy.es

Otros deportes - LOS CHICOS TAMBIÉN JUEGAN A SÓFBOL EN RIVAS-VACIAMADRID

DRIDMA [27/04/2011 - 14:29]

Título del Mensaje: LOS CHICOS TAMBIÉN JUEGAN A SÓFBOL EN RIVAS-VACIAMADRID



Desde hace más de quince años, las chicas han sido “las reinas” del sófbol en Rivas-Vaciamadrid, primero con el CBS Rivas y ahora con el Dridma Rivas Sófbol Club, teniendo plantilla en todas las categorías, desde el senior al infantil, pasando por el cadete y el junior. El sófbol masculino de categoría senior tuvo alguna representación con el CBS Rivas hace años, llegándose incluso a competir en Campeonatos de España, pero de un tiempo a esta parte, no ha habido ningún equipo masculino como tal y los chicos no han vuelto a jugar a sófbol en Rivas, hasta hace unos meses...

En efecto, fruto del empeño de los propios jugadores, con el apoyo incondicional de padres y madres, la voluntad del club Dridma Rivas y, sobre todo, de su preparadora Miriam Trigueros, ha surgido un equipo de sófbol masculino de categoría cadete, con chavales de 13 a 16 años, que empezaron formándose en las escuelas municipales de Rivas y con algunos de ellos habiendo pasado por la plantilla del equipo infantil de sófbol mixto del Club Dridma.

El inicio no está siendo nada fácil. Algunos han tenido que esperar al menos unos años a que otros chicos de su edad se aficionaran al sófbol para formar un equipo. Y lo peor de todo es que, con toda probabilidad, deben ser uno de los pocos equipos de sófbol masculino cadete de toda España, por no decir el único. El problema en Rivas es que una vez pasada la edad de la categoría infantil, donde pueden jugar niños y niñas de edades comprendidas entre los 10 y 13 años, las chicas de edad cadete podrían llegar a formar parte del equipo del club Dridma, pero los chicos encontraban un vacío que les llevaba a dejarlo o a jugar a otros deportes. Sin embargo, algunos de ellos resistieron, buscaron apoyo y... ya son 13 chicos cadete jugando a sófbol en el club Dridma Rivas.



Entrenan martes y jueves de seis a ocho de la tarde, compartiendo instalación con las chicas cadete que, además de ser compañeras de club y de campo, lo son también de competición, ya que al no tener ningún equipo con el que jugar en la Comunidad de Madrid –ni los chicos ni las chicas- juegan entre ellos partidos amistosos que les sirven de entrenamiento.

Poco a poco irán llegando más chicos de su edad. Este equipo de sófbol masculino cadete empieza a ser el referente de los niños de las escuelas municipales (Polideportivo, Cigüeñas y Mario Benedetti) que miran con ilusión la idea de crecer –algunos quieren hacerlo muy rápido- para poder entrar a formar parte de este pequeño pero aguerrido grupo.

No podemos dejar de mencionar que hay muchos adultos en Madrid que juegan a sófbol en equipos mixtos, en el Dridma Rivas sin ir más lejos, en su Escuela de Adultos, que practica los lunes de ocho a nueve y media de la noche. Pero lo de estos chicos va más allá. Su aspiración es llegar a jugar competiciones oficiales e intentar ser, algún día, los mejores de España.

Y aunque el futuro está lejano en este asunto de la competición, no pierden las ganas por bajar a entrenar y seguir practicando y aprendiendo. En el momento actual sólo hay competición de sófbol masculino de categoría senior (para mayores de 18 años) a nivel nacional, antes con el Campeonato de España y ahora con la Liga Nacional de Sófbol Masculino, con un formato similar a la de las chicas senior. A nivel territorial, prácticamente no hay competición oficial.

Y nos quedan los torneos amistosos y los partidos de entrenamiento. Por el momento, partidos de estos chicos Dridma-cadete con las chicas Dridma-cadete y, a medida que vayan creciendo, con otros equipos que vayan formándose o con otros que estén ya formados, de chicos, mixtos o de chicas, de Madrid o de fuera, “lo importante es jugar”, siempre con el objetivo de poder llegar a competir algún día en un nacional de su categoría.

